清く 正しく 大きく伸びよ





発行 成岩小学校 令和4年度9月号

長い夏休みが終わりました。子どもたちの元気な声が校舎に響く日常が戻ってきました。 また、北館の外壁工事も終わり、白いきれいな外壁になりました。

始業式では、以下のような内容の話をしました。

これから過ごしやすい季節になります。秋の果物が実るように2学期を充実したものにしましょう。みなさんの若い脳は使えば使うほど賢くなり、若い体は鍛えれば鍛えるほど強くたくましく成長します。運動会などの行事もたくさんあります。6年生は修学旅行があります。学習や運動や行事の中で、それぞれの長所を「清く 正しく 大きく 伸ばして」いきましょう。また、「あいさつ あつまり あとしまつ」についても、引き続き意識して生活を整えていってほしいです。これからもコロナ対策は続くことが予想されます。みなさんが当たり前に行っている感染対策をこれからもきちんと続けていきましょう。そして、行事に参加したくても、感染などで友達が急にお休みするかもしれません。そんな友達に思いやりのある接し方をしてあげてください。

2学期も,本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 5年 野外活動 (7/23・24)

5年生は岡崎市の野外教育センターで一泊二日の野外活動を行いました。天候に恵まれ、自然体験や飯ごう炊飯、キャンプファイヤーができ、仲間との絆が深まりました。







## トイレピカピカ大作戦(8/1)

学校運営協議会とPTA環境整備部が中心となり、校内のすべてのトイレをピカピカにしました。高圧洗浄機を使って壁や網戸、床、便器を流したり、スリッパや床の拭き掃除をしたりと普段の掃除ではできないところまできれいにしました。





